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平成２４年旭市議会第２回定例会　一般質問日程



 

平成２４年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  産業まつり・ふるさとまつりについて 

 ⑴  開催時期をずらした方がよいのでは 

 

２  道の駅について 

 ⑴  市長の具体的な考えは（総予算、駅に何を作る

か、場所、運営形態） 

 

３  公共施設及びインフラの更新について 

 ⑴  一括して更新計画を立てるべき 

 

４  学童保育について 

 ⑴  時間延長に対する要望と対策は 

 ⑵  十分なスペースはあるのか 

 

５  消防団員の勧誘について 

 ⑴  市でも広報を 

 

６  千葉県地域医療再生プログラムについて 

 ⑴  計画通りに進んでいると思うか 

 ⑵  地方公営企業法改正の影響は 

 

７  旭市の医療行政について 

 ⑴  滝郷診療所について 

 ⑵  中央病院について 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  旭中央病院の現況について 

 ⑴  旭市民が民間医療機関に診療を紹介される理由

は 

 ⑵  前年度より大幅な医師不足といわれているが、

その内容について 

 

２  仮設住宅入所者の退去後の住宅について 

 

３  中心市街地活性化を図る街コンの導入を 

 

４  大震災で中断されていた旭市のイメージキャラク

ター、Ｂ－１グルメ等の施策について 

 

５  旧海上中跡地の検討について 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

平 野 忠 作  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  復興計画について 

 ⑴  津波ハザードマップについて 

 ⑵  複合的な津波対策について 

 ⑶  防災拠点の整備及び避難場所について 

 

２  道の駅等の設置について 

 ⑴  必要性について 

 ⑵  設置場所及び規模について 

 ⑶  経営形態について 

 

３  夏期観光について 

 ⑴  市内海水浴場の整備状況について 

 ⑵  観光客の集客アップ対策について 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  職員の採用について 

 ⑴  採用試験での１次合格者の職種ごとの最高点・

最低点は 

 ⑵  １次合格者の銚子市・匝瑳市の状況は 

 ⑶  １次合格者の最低点数が年度ごとに変わる理由

は 

 ⑷  銚子市の職員数との比較について 

 ⑸  退職者に対する採用数の根拠は 

 

２  行財政改革について 

 ⑴  行財政改革の目標年度及び各年度の目標額は 

 ⑵  平成 23 年度の合併による交付税等のメリット額

は 

 ⑶  平成 23 年度の銚子市との交付税等の比較につい

て 

 ⑷  合併による交付税等のメリットの最終年度は 

 

３  中央病院について 

 ⑴  合併から平成 24 年までの退職及び採用で医師と

研修医の人数は 

 ⑵  合併から平成 24 年までの各年４月現在の医師と

研修医の人数は 

 ⑶  医師不足の要因は 

 ⑷  ハイブリット手術室の建設費用及び手術件数は 

 ⑸  行政職員の採用について 

 ⑹  条例の整備について 

 ⑺  医療職の給料及び特殊勤務手当について 

 ⑻  高度な手術の件数について 

 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

４  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  いいおか荘あり方懇談会の設立目的は 

 ⑵  委員の構成について 

 ⑶  協議結果への対応は 

 

５  全国学力テストについて 

 ⑴  実施状況について 

 ⑵  結果について 

 ⑶  課題について 

 

 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田 和 雄  

 

 

 

 

１  旭市総合計画前期基本計画の財政運営の実績につ

いて 

 

２  旭市総合計画後期基本計画の財政推計について 

 ⑴  扶助費について 

 ⑵  繰出金について 

 ⑶  基金について 

 ⑷  復興予算について 

 

３  交付税一本算定時の収支見通しについて 

 

４  ふるさと納税について 

 

５ 防災施設について 

 ⑴  防災倉庫について 

 ⑵  防災井戸、発電機などの維持管理について 

 

６  再生可能エネルギーについて 

 ⑴  市内の再生可能エネルギーについて 

 ⑵  今後の普及について 

 ⑶  農林水産省の新法について 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

１  耐震について 

 ⑴  体育館、学校その他公共施設の天井、取り付け

器具などの耐震は大丈夫か 

 

２  補助金について 

 ⑴  事業によって補助額が各自治体で違いがあるが

なぜか 

 

３  消防車両配備について 

 ⑴  赤バイ配備について 

 

４  予防ワクチンについて 

 ⑴  ロタワクチンについて 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  児童福祉について 

 ⑴  通学路の安全対策について 

 ⑵  避難訓練を日常化してはどうか 

 ⑶  中学３年生まで医療費を無料にできないか 

 

２  高齢者福祉について 

 ⑴  孤独死の急増を防ぐための対策を考えてはどう

か 

 ⑵  オレオレ詐欺もしくは詐欺まがいの商品販売の

防止の徹底はできないか 

 

３  放置自転車の整備について 

 ⑴  干 潟 駅 の 横 に ま だ 放 置 自 転 車 が 駐 輪 し て い ま

す。その対策を考えられないか、質問します 

 

４  仮設住宅入居者のアンケートの結果について 

 ⑴  仮設住宅へ入居されている方の今後の希望につ

いて、アンケート調査の結果を質問します 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  一般廃棄物処理行政について 

 ⑴  旭市のごみ処理事業の推移の説明を求める 

 ⑵  一般廃棄物処理計画について 

 ⑶  ごみ処理の啓発事業について 

 ⑷  ごみ処理における広域行政について 

 

２  地域医療について 

 ⑴  香取・海匝と山武・長生・夷隅及び鹿行の２次

医療圏の医師不足について 

 ⑵  千葉県の地域医療再生計画について 

 ⑶  旭中央病院の医師の大量退職について 

 ⑷  旭市における地域医療政策について 

 

 

 



 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

日 下 昭 治  

 

１  入札について 

 ⑴  最低制限価格設定の趣旨について 

 ⑵  施工時の業種（工種）の決定根拠について 

 

２  市長の政治姿勢について 

 ⑴  中央病院について 

 ⑵  食彩の宿いいおか荘について 

 

３  震災復興について 

 ⑴  震災復興の進捗状況について 

 ⑵  仮設住宅入居者の自宅復帰及び仮設住宅廃止後

の自宅確保について 

 ⑶  第３次復興交付金及び今後の申請予定について 
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